



# VIENT DE PARAÎTRE

Octobre 2024



## L'ÉPIDÉMIE DE COQUELUCHE EN 2024 EN ÎLE-DE-FRANCE

Prévention, vaccination, hospitalisation



Ludovic Toro  
Président  
de l'ORS Île-de-France



Nathalie Beltzer  
Directrice  
de l'ORS Île-de-France

Depuis le début de l'année, une nouvelle flambée épidémique de la coqueluche est observée en Île-de-France comme dans le reste de la France. La circulation de la bactérie, très importante au cours du premier semestre 2024, s'est intensifiée ces derniers mois. Ce pic épidémique intervient après plusieurs années d'accalmie probablement liées aux mesures de gestion de la pandémie de Covid-19. La dernière recrudescence significative remonte à 2017-2018.

Cette infographie, réalisée avec la Cellule régionale Santé publique France en Île-de-France, illustre la situation de l'épidémie francilienne à la date d'août 2024. Elle met l'accent sur l'importance de la vaccination.

Consultez

La Lettre de l'Observatoire régional de santé Île-de-France

Directrice de la publication : Nathalie Beltzer

ORS Île-de-France

15, rue Falguière - 75740 Paris cedex 15 - Tél. : 01 77 49 78 60

[www.ors-idf.org](http://www.ors-idf.org)



crédits image : adobe stock



Premier observatoire régional de santé (ORS) créé en France en 1974, l'ORS Île-de-France a pour mission d'apporter une aide à la décision dans les domaines sanitaire, social et médico-social. Il réalise des études épidémiologiques sur la santé des Franciliens et ses déterminants. L'ORS met au cœur de son agenda le suivi des inégalités sociales et territoriales de santé en interrogeant les liens entre santé, habitat, environnement et organisation sociale. Il souhaite contribuer à fournir aux acteurs concernés des pistes pour les réduire. L'ORS Île-de-France, département autonome de L'Institut Paris Region, est financé par l'Agence régionale de santé et le Conseil régional d'Île-de-France.